

BRONZE für Erik Heil und Thomas Plößel bei den Olympischen Spielen

19.08.2016 10:16



Erik und Tommy, die für den NRV starten, aber beheimatet sind im Tegeler Segel-Club, konnten sich die Bronzemedaille sichern und haben damit auch dem Deutschen Team das ersehnte Happy-End beschert. Nach einem schwierigen Start mussten sie das Feld von hinten aufrollen, aber hielten die Medaille stets fest im Blick. Nach dem Zieldurchgang feierten sie ihren Erfolg mit der schon berühmten Rolle-Rückwärts, aber diesmal mit der Deutschen Fahne in den Händen von Thomas Plössel. Für diesen Abend stand die Sportart „Segeln“ endlich auch im Rampenlicht der Fernsehsender.

Herzlichen Glückwunsch für diesen herausragenden Erfolg.

Ebenfalls herzliche Glückwünsche an die Neuseeländer Peter Burling und Blair Tuke als Olympiasieger.